

El día de hoy, los personeros municipales de las zonas del Carmen de Bolívar y los Montes de María, comunicaron a FENALPER su profundo malestar e inconformismo por no haber sido tenidos en cuenta por el Gobierno Nacional, el Ministerio del Interior y la Unidad de Víctimas; para ser partícipes de la Marcha por las Víctimas convocada para el día 23 de junio de 2013, en la que estaría presente el Presidente de la República, Juan Manuel Santos.

Sumado a esto, los personeros de la zona, presentan su preocupación con el hecho de que la Unidad de Víctimas, en cabeza de Paula Gaviria, realicen reuniones en la zona para tratar el tema de víctimas y no contemple la necesidad de que las Personerías Municipales, como instituciones directamente involucradas en la implementación de la Ley, participen en estos escenarios.

Según los Personeros de la zona, para establecer responsabilidades de orden legal sí se les toma en cuenta, pero para brindarles herramientas para aplicar en favor de las víctimas y hacerlos partícipes de eventos de transcendencia nacional; su labor es completamente desconocida.

Sin duda hechos como estos desconocen y atentan contra la valiosa labor que llevan a cabo las Personerías Municipales en favor de las víctimas del conflicto armado. Las Personerías se constituyen como actores fundamentales en la implementación de la Ley, pues al día de hoy son receptores de más del 80% del total de declaraciones por hechos victimizantes, lo que las convierte en la puerta de entrada de las víctimas a las medidas dispuestas por la Ley 1448 de 2011.

Desde la Federación Nacional de Personeros se insta a las autoridades competentes a tomar las medidas necesarias para que esta situación no se repita, pues hechos como estos, no hacen más que desconocer la labor de las Personerías Municipales e ir en detrimento de la necesidad de establecer una articulación entre el nivel central de Gobierno Nacional y las instituciones territoriales, para propender por la garantía efectiva y plena de los Derechos de las víctimas, que en última instancia, es el deseo de todas las Personerías del País.

Información suministrada por los Personeros del Carmen de Bolívar, San Juan de Nepomuceno, Zambrano, San Jacinto y zona Montes de María.

<http://www.las2orillas.co/personerias-de-los-monte-de-maria-reclaman-reconocimiento-del-gobierno-nacional-en-marcha-por-las-victimas/>